

Más de mil niños participan en la carrera solidaria del IES La Torreta

20/11/2019



Una gran cantidad de escolares han participado en esta prueba solidaria.

El instituto **La Torreta** organiza por sexto año consecutivo su carrera solidaria que este año se ha abierto a todos los colegios de la ciudad. Por ello, sin duda, ha sido la carrera más especial, pues han participado los centros de Primaria **Pintor Sorolla, Juan Rico y Amat, Padre Manjón, Antonio Machado, Santo Negro, Miguel Hernández** y el colegio de educación especial **Miguel de Cervantes**.



Como es habitual, el dinero lo destinarán a una causa solidaria, este año a la **ONG Save the Children**, y al proyecto para mejorar las condiciones y la calidad de vida de los niños de **Rohingya**, una minoría étnica musulmana que ha sido **perseguida y expulsada de su país Myanmar a Bangladesh, donde viven en campos de refugiados**.

Más de mil pequeños han corrido para **recaudar fondos y por un mundo mejor** y más justo en esta fiesta solidaria y deportiva cargada de valores educativos. La avenida de Ronda se ha llenado de alegría y deporte durante toda la mañana.



Imagen de los pequeños donando para la causa.